

## Arranca nueva etapa de "campaña" de X...

Inició finalmente la cuenta regresiva. ¡Bien!...

Lejos aún el formal inicio de las precampañas de candidatos a cargos de elección federal en 2024, el Frente Amplio por México —los principales liderazgos implicados y su virtual abanderada, la no panista Xóchitl Gálvez Ruiz antes que nadie— comenzará ahora la estructuración del programa a cumplir entre la fecha y junio en lo que se refiere a la puja por la Presidencia sí, pero también en la selección de quienes deberán encabezar la coalición en la búsqueda de gubernaturas en juego y, más aún, del mayor número de curules en el Congreso de la Unión.

Y esto, no porque en las últimas semanas no se haya avanzado en el diseño de la estrategia y estructuración de las fuerzas participantes, a decir de quienes en verdad conocer sobre el particular, porque ahora ya está claro el papel que tocará jugar a Acción Nacional (PAN), al Revolucionario Institucional (PRI) y al de la Revolución Democrática (PRD) en particular, sino, y esto es importante, por la decisión aparentemente asumida ya de que la candidatura de la hidalguense avance y se consolide como una alternativa ciudadana, y no estrictamente partidista...

Ello, además de que de no ocurrir nada extraordinario

que lo impida, en las próximas horas ya deberá quedar definida la estructura e instalada la Coordinación General en un domicilio definitivo y, más importante aún, tendrá que comenzar a operar una relación que se antoja deberá ser muy estrecha entre el organismo a cargo del panista Santiago Creel Miranda y la comisión responsable de elaborar la puesta de campaña y el mismísimo programa de gobierno que lidera el priista **José Ángel Gurría** que, huelga destacar, en las últimas semanas ha convocado e inte-

Ya deberá quedar definida la estructura e instalada la Coordinación General en un domicilio.



grado a la misma a un número importante de especialistas en las más diferentes materias, en el sector económico de manera particular, donde se han sumado

Consulte otras columnas del autor siguiendo este QR.

personajes como **Enrique Cárdenas** y el exsubsecretario de Hacienda y representante ante la OCDE Francisco Suárez Dávila de manera destacada ...

Inicia, entonces, podría decirse, el trabajo "a detalle" de cara al inicio de las precampañas formales que deberán exhibir no sólo el personal "arrastre y simpatía" de la candidata Xóchitl, sino, ahora, también las propuestas e ideas para atender y resolver los problemas más urgentes del país, más, insistamos, un programa de gobierno a cumplir.



## **DESCANSO**

- Conscientes de que ante cualquier cambio en materia fiscal, económica, laboral o de seguridad sea menester que se haga escuchar la voz del empresariado en la próxima legislatura, el pleno de los organismos cúpula del sector privado cierran filas, ahora, para que tal responsabilidad sea encargada al inquieto ex de Coparmex Gustavo de Hoyos Walther. Bien.
- \* Positiva acogida la que, en el marco del Parlamento Europeo a cuya plenaria fue invitada, recibió la senadora Ana Lilia Rivera de parte del titular del organismo con sede en Dublín, Seán Ó Fearghaíl, quien, entre otras cosas, elogió la exposición de la tlaxcalteca en torno al desarrollo y fortalecimiento de la democracia participativa.

Veámonos el miércoles con otro asunto De naturaleza política.